



Fraktion im Münchner Stadtrat

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadträtin Dorothea Wiepcke
Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANTRAG

22.05.2019

Modellversuch für Mittagsbetreuungen als Kooperationspartner im Kooperativen Ganzttag qualifizieren

Im Beschluss zum Kooperativen Ganzttag werden unterschiedliche Möglichkeiten als Kooperationspartner aufgeführt. Unter anderem werden Mittagsbetreuungen als mögliche Kooperationspartner benannt. Gleichzeitig wird aber festgestellt, dass hier deutlicher Qualifizierungsbedarf besteht, um eine solche Rolle zu übernehmen. Da bei Mittagsbetreuungen aber kein Wohlfahrtsverband oder Freier Träger im Hintergrund besteht, ist bei den einzelnen Mittagsbetreuungen kein solches Know-how vorhanden. Ohne dieses ist eine Bewerbung als Kooperationspartner aber ausgeschlossen.

Wir beantragen deshalb:

Das Referat für Bildung und Sport prüft, wie man die Mittagsbetreuungen zu Kooperationspartnern im Kooperativen Ganzttag qualifizieren kann und setzt bei Ausweisung der nächsten Standorte für den Kooperativen Ganzttag einen entsprechenden Modellversuch auf.

Begründung:

Der Modellversuch der Kooperativen Ganztagsbildung ist ein Meilenstein für alle Münchner Eltern. Hier wird bestmögliche Bildung mit Flexibilität und einem unkomplizierten Aufnahmeverfahren verbunden. Eine Win-win-Situation für Eltern und Kinder, da hier die Vorteile der bestehenden Angebote vereint werden. Gemeinsam mit dem Freistaat Bayern wurden Strukturen und Konzepte für eine hochwertige und bedarfsgerechte Ganztagsbildung im Grundschulbereich entwickelt. Uns ist wichtig, dass alle Träger, die bisher die Betreuung der Grundschul Kinder abgedeckt haben, als mögliche Kooperationspartner zum Zug kommen können. Eventuell vorhandene Hürden sind abzubauen.

Initiative:
Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Dorothea Wiepcke
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin